
Conte musical – Au pied de mon arbre 

Mardi 17 février 2026 à l’école 

En matinée pour le cycle 1 (Maternelle) 

Dans l’après-midi pour le cycle 2 (CP, CE1 et CE2) 

 

Dans le cadre de notre thème annuel « Découvrir l’Afrique », les élèves auront le plaisir 

d’assister à un conte musical africain, mêlant récits traditionnels, musique et participation 

collective. 

« Sous le flamboyant, les histoires circulent d’une oreille à l’autre. Quand le feu crépite dans la 

nuit noire, on se rapproche, on écoute, on se rassure… et l’imaginaire s’éveille. » 

Au pied de mon arbre invite les enfants à entrer dans l’univers des contes populaires africains, 

transmis comme autrefois, dans la chaleur du partage et de la parole. 

Le spectacle, adapté selon l’âge du public, est accompagné de différents instruments de musique 

et de ritournelles que les enfants sont invités à reprendre en chœur, devenant ainsi acteurs de 

l’histoire. 

Une expérience sensible et vivante, qui favorise l’écoute, la découverte culturelle et le plaisir de 

faire ensemble. 

Un beau moment de voyage, de musique et de contes, au cœur de l’Afrique. 

Nous vous remercions de passer au secrétariat pour procéder au règlement de 7 euros. 

Cordialement,  



Musical Storytime – ‘’Under My Tree’’ 

Tuesday 17th February 2026 at school 

In the morning in Kindergarten 

In the afternoon for CP, CE1 and CE2 

 

As part of our annual theme, ‘Discovering Africa’, pupils will have the pleasure of attending an 

African musical storytelling session, combining traditional tales, music, and group participation. 

"Under the flamboyant tree, stories circulate from one ear to another. When the fire crackles 

in the dark night, we draw closer, we listen, we reassure ourselves... and our imagination begins 

to awaken.”  

“Under My Tree” will invite children to enter the world of African folk tales, passed down as in 

days of old, in the warmth of sharing and storytelling. 

The show, adapted to the age of the audience, is accompanied by various musical instruments 

and melodies that the children are invited to sing along to, thus becoming actors in the story. 

 

It will offer a sensitive and lively experience that encourages listening, cultural discovery and 

the pleasure of being together. 

A beautiful moment of travel, music and storytelling, in the heart of Africa. 

Please visit the office to pay the €7 fee. 

Kind regards,  


